

## Tingkatkan Kemampuan Prajurit Kodim 1005/Barito Kuala Laksanakan Uji Terampil Pereorangan (UTP)

Maskuri - [BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID](http://BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID)

May 29, 2023 - 14:36



*Tingkatkan Kemampuan Prajurit Kodim 1005/Barito Kuala Laksanakan Uji Terampil Pereorangan (UTP)*

BARITO KUALA-Untuk meningkatkan kemampuan Prajurit, Kodim 1005/Barito Kuala menggelar Uji Terampil Perorangan (UTP) Umum Teritorial dan Intel, bertempat di Lapangan Makodim bertempat di lapangan upacara Makodim 1005/Barito Kuala, Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala.Senin(29/05/2023)



Kegiatan latihan Uji Terampil Perorangan (UTP) ini adalah untuk meningkatkan kualitas dan kemampuan prajurit jajaran Kodim 1005/Barito Kuala. Selain itu untuk menguji sampai dimana kemampuan seorang prajurit dalam rangka mendukung tugas pokok satuan.

Kegiatan ini untuk meningkatkan keterampilan, kecakapan secara perorangan untuk mencapai kualifikasi sesuai yang di tetapkan dalam Spesialisasi Jabatan Militer guna mendukung pelaksanaan tugas yang sesuai dengan bidangnya masing-masing.

Bertindak sebagai Danlat (Komandan Latihan) dalam UTP itu adalah Kapten Inf M. Sukardi menyampaikan Latihan ini merupakan tahap pengujian keterampilan perorangan dari materi yang telah diperoleh dan dilatihkan pada setiap waktu dan kesempatan, diharapkan hasil yang dicapai dalam latihan tersebut, dapat digunakan sebagai acuan dan bahan evaluasi dalam pelaksanaan kegiatan sehari-hari.

Ini merupakan pembinaan dan latihan pada Program Kerja Tahun 2023 diarahkan untuk meningkatkan kemampuan prajurit Kodim 1005/Barito Kuala secara perorangan maupun satuan, sesuai bidang keterampilannya masing-masing, guna untuk mencapai standar kemampuan, sehingga dapat menunjang tugas pokok. jelasnya.

Latihan Uji Terampil Perorangan (UTP) umum Ter/Intel diikuti seluruh Prajurit Tamtama dan Bintara Kodim 1005/Barito Kuala beserta jajarannya, dengan tujuan untuk menguji tingkat keterampilan perorangan sesuai dengan kepangkatan.(PENDIM 1005)